



jeunes.npa2009.org



Dans les facs, les lycées et avec les salariés : REPRENONS L'OFFENSIVE CONTRE CE GOUVERNEMENT D'AUSTÉRITÉ !

« Nous avons besoin de grandes universités de recherche avec un objectif clair : doter le pays d'universités parmi les meilleures au monde, qui permettront à la France de tenir son rang dans la compétition scientifique et économique ». Voilà ce que François Hollande a déclaré lors d'une visite sur le campus universitaire de Strasbourg la semaine dernière, prévoyant dans le même temps de dégager 2 milliards d'euros pour la mise en place de nouveaux projets excellence. Entre hypocrisie totale et cynisme froid, ces nouvelles annonces viennent confirmer qu'il n'y a rien à attendre de ce gouvernement pour l'éducation et l'enseignement supérieur. Les étudiants de Strasbourg ne s'y sont d'ailleurs pas trompés puisqu'ils ont organisé une manifestation rassemblant plusieurs centaines de personnes pour protester contre la politique du gouvernement.

Des milliards pour l'excellence, l'austérité pour les universités et les lycées !

A cause des réformes mises en place par la droite de Sarkozy et le gouvernement « de gauche » actuel, les universités sont dans un état dramatique. Des millions d'euros sont manquants pour boucler les budgets et cela conduit à des coupes budgétaires importantes. Résultats, des Tds supprimés, des postes de profs en moins, des filières qui disparaissent... Dans le même temps, le gouvernement annonce sans scrupule qu'il va débloquer deux milliards d'euros pour financer de nouveaux pôles d'excellence ! Cet argent devrait plutôt servir à financer nos formations plutôt que des projets qui visent surtout à être rentable pour les entreprises et les patrons.

Dans les lycées, la situation n'est pas meilleure. Des mobilisations ont d'ailleurs lieu en ce moment car les budgets attribués dans de nombreux établissements sont en baisse et donc les postes de profs vont à nouveau sauter ! Il est clair que ce gouvernement nous a menti sur toute la ligne quand Hollande déclarait avant d'être élu que la jeunesse serait sa priorité.

Des milliards pour les patrons, le chômage et la précarité pour les salariés !

Il n'y a pas qu'à l'éducation que s'en prend ce gouvernement. Il vient d'annoncer la mise en place d'un nouveau cadeau de plus de 30 milliards d'euros pour le patronat sous la forme d'un « pacte de responsabilité ». Encore de l'argent qui ne servira qu'à enrichir les capitalistes car ils pourront empocher la monnaie et continuer à licencier tranquillement, faisant encore augmenter le chômage.

Pendant ce temps, les syndicats se contentent d'annoncer une seule journée de mobilisation le 6 février prochain. C'est insuffisant si on veut vraiment se mobiliser dans l'objectif de repousser les plans du gouvernement et du patronat. Mais ce sera aussi l'occasion de se retrouver dans la rue, avec les salariés qui résistent dans plusieurs endroits contre les licenciements et les fermetures d'entreprises. Alors que l'extrême-droite descend dans la rue pour faire monter la pression contre nous, nous devons nous mobiliser massivement le 6 février et surtout préparer la suite pour construire un affrontement social massif contre Hollande et le gouvernement. Contre les politiques racistes, anti-sociales et l'austérité : tous ensemble, mobilisons-nous dans la rue !

Pour prendre contact : contact-jeunes@npa2009.org

envoyez vos coordonnées à NPA Jeunes, 2 rue Richard Lenoir, 93100 Montreuil

Prénom :

adresse :

Tel :

Mail :